



Einweihung der Ambulant Betreuten Wohngemeinschaft und Tagespflege in Markt Berolzheim



Präsenzkkräfte betreuen die Bewohner, unter anderem mit gemeinsamen Spielen.

Landrat Gerhard Wägemann, Rainer Mosandl (AWO-Vorstand Ressort Pflege und Psychiatrie), der Markt Berolzheimer Bürgermeister Fritz Hörner und der Präsidiums-vorsitzende aus Meinheim, Richard Schwager.
Fotos: Uli Gruber



Die Verantwortlichen des AWO-Kreisverbands Mittelfranken-Süd staunten nicht schlecht: Viele Besucher aus Markt Berolzheim und Umgebung sowie zahlreiche Ehrengäste aus Politik, Wirtschaft, Geistlichkeit und öffentlichem Leben hatten sich zum großen Ereignis eingefunden. In angemessener Weise wurde am Schlossanger 11 nach gut zwei Jahren Bauzeit die neue „Ambulant Betreute Wohngemeinschaft und Tagespflege“ eingeweiht.

Rainer Mosandl, AWO-Vorstand des Ressorts Pflege & Psychiatrie, ließ die Entstehungsgeschichte von der ersten Kontaktaufnahme 2014

über Planungsphase, Spatenstich (September 2018) und „Window“-Fest (anstelle des obligatorischen Richtfests) im Januar letzten Jahres bis hin zur Fertigstellung Revue passieren. Der Redner hob den gedeihlichen Geist des Miteinanders zwischen allen am Projekt beteiligten Gremien und Personen hervor. Ohne dieses Hand-in-Hand-Selbstverständnis wäre eine derart gelungene und unkonventionelle Abwicklung wohl kaum möglich gewesen – ein Umstand, der gewiss nicht immer zutrefte. Im konkreten Fall habe das Zusammenwirken jedoch die Türen zum Erfolg geöffnet.

Wie Mosandl weiter mitteilte, umfasst die Einrichtung eine Tagespflege für 14 Besucher im ersten Stock des Gebäudes sowie eine ambulant betreute Wohngemeinschaft für 12 Bewohner im Erdgeschoss. Die Inbetriebnahme erfolgte am 1. November 2019. Von dem in zentraler Lage angesiedelten, repräsentativen Bau profitierten im Zug der Auftragsvergaben auch viele einheimische Firmen.

„Dort leben, wo ich hingehöre – Wohnen im Alter“, dieses wegweisende Motto habe den Ausschlag für das „Pilotprojekt“ des Kreisverbands gegeben. Gemäß

dieser Richtlinie förderten von Beginn an auch Bürgermeister Fritz Hörner und die Mitglieder des Gemeinderats das ambitionierte Vorhaben.

Zu Inhalten der Konzeption erfuhren die Einweihungsgäste wertvolle Details. Demnach können die Mieter der Wohngemeinschaft ihren Tagesablauf weitgehend selbst bestimmen. Nach persönlichem Gusto darf gekocht, die Wäsche erledigt, gemeinsam gespielt oder Gartenpflege betrieben werden.

Unterstützt werden die Senioren durch rund um die Uhr anwesende „Präsenzkräfte“.

Bei Bedarf dürfen Bewohner aber auch einen Pflegedienst ihrer Wahl hinzuziehen. Das individuelle Gestalten der Räumlichkeiten trage ebenso zum ungezwungenen Ambiente bei. Pünktlich zur Eröffnung seien bereits die ersten Mieter eingezogen, ließ Mosandl wissen.

Kein Wunder, dass auch die Grußwortredner ausschließlich wohlwollende Worte fanden. In gewohnt sachlicher wie humorvoller Manier äußerten sich Rathauschef Fritz Hörner, Landrat Gerhard Wägemann und Bezirksstagspräsident Armin Kroder zum freudigen Anlass. Für die symbolische Schlüsselüber-

gabe zeichnete Architekt Johann Böhm verantwortlich, den kirchlichen Segen spendeten die ortsansässige evangelische Pfarrerin Myriam Krug-Lettenmeier und ihr katholischer Kollege Matthias Fischer aus Treuchtlingen.

Mit schmissigen Klängen und ansprechender Optik erfreute die Wettelsheimer Schützenkapelle ihre Zuhörer. Beim Empfang im Anschluss an den offiziellen Teil gab es ausreichend Gelegenheit, sich in lockerer Atmosphäre auszutauschen und das neue Haus sorgfältig in Augenschein zu nehmen.

ULI GRUBER



Die Frauen erhielten Blumensträuße. Von links: Steffi Heinrichmeyer, Veronika Löffler, Christa Rimpf, Camelia Burlacu, Gremiumssprecher Max Bauer, Margit Schmidt und Ulrike Hörst (verantwortlich für die Wohngemeinschaft und Tagespflege).

JOHANN BÖHM

ARCHITEKTEN&INGENIEURE

Wendelsteiner Straße 6
91126 Schwabach

Telefon 09122/87738-0
www.boehm-architekten.de

Heizungstechnik
Lüftungstechnik
Kältetechnik
Sanitärtechnik
Elektrotechnik
Medientechnik
Datentechnik
Fördertechnik
Fernmeldetechnik
Feuerlöschtechnik
Brandmeldeanlagen
Gebäudeleittechnik



Das Ingenieurbüro für die Konzeption und Planung der Technischen Gebäudeausrüstung Ihres Projektes

ingenieurteam plansache gmbh * wiesenstraße 15 * 91126 schwabach
tel.: 09122 / 88 88 50 * info@it-plansache.de * www.it-plansache.de

Wir gratulieren zur gelungenen Erweiterung und bedanken uns für die gute Zusammenarbeit.

Ihr Partner für Sicherheits- und Gesundheitsschutz- Koordination



Sachverständigenbüro
buildsafe.de
Arbeitschutz | Bauschäden | Baubiologie | Drohnflug

Südlicher Stadtgraben 33
91180 Heideck
Telefon 09177-4845 133
Telefax 09177-4845 144



**Fenster
HausTüre
TerrassenDach
WinterGarten
Rollladen**

KIPF & SOHN
Aussichtsreiche
Meisterwerke

Wir bedanken uns für den Auftrag und gratulieren zum gelungenen Neubau

www.kipf.de - 91801 Markt Berolzheim - 0 91 46 / 94 14-0

FLIESEN | NATURSTEINE | BÄDER



**FLIESEN
SCHMIDT**

Wir bedanken uns für den Auftrag und wünschen viel Erfolg und alles Gute im neuen Haus!

www.fliesenschmidt.info

Besuchen Sie unsere **Marktplatz** · Wettelsheimer Str. 20-22 · Tel. 09146/95000
Ausstellungen **Burgoberbach** · Im Herrmannshof 20 · Tel. 09805 / 932464

Wir gratulieren zum gelungenen Neubau.

Bau- und Möbelschreinerei



Ortner GmbH & Co. KG

- Holz-/Holz-Alu-Fenster
- Kunststofffenster
- Haus-/Zimmertüren
- individueller Möbelbau

91710 Gunzenhausen · Aha 22
Telefon 09831/2130
info@schreinerei-ortner.de
www.schreinerei-ortner.de

Mit Energie sinnvoll umgehen.



Stefan Holz Energieberatung

unabhängige Energie- und Umweltberatung, Sachverständigenbüro

Energiekonzepte für Wohngebäude – Gewerbe – Industrie – Landwirtschaft

Hotline 0800 000 84 26
kostenfrei aus dem deutschen Festnetz
www.energieberatung-holz.de